# Cronograma de la reconfiguración escolar & Materiales complementarios

Las Escuelas Públicas de Salem (SPS) contratan a Cannon Design para desarrollar un Plan 2021: Maestro de Instalaciones para todo el distrito con el fin de proporcionar orientación para las inversiones de capital alineadas con los objetivos del distrito, la matriculación, las necesidades de la comunidad y el futuro educativo.

Cannon Design organiza talleres en los que el Comité de Planificación del Distrito (personal) y 2021: el Comité Asesor de Partes Interesadas (padres, tutores y estudiantes) desarrollan una serie de 25 opciones para programas e instalaciones que incluyen las 11 escuelas del SPS.

> Cannon presenta Plan Maestro de Instalaciones de Salem (SFMP) al Comité Escolar. El Plan indica que "en 2022, la ciudad de Salem se enfrentará a numerosos retos operativos: cambios demográficos impulsados por la gentrificación de la vivienda y la competencia de las escuelas concertadas, descenso de la matriculación y el correspondiente desequilibrio financiero, envejecimiento de las instalaciones y falta de matriculación".

Se exploraron y desarrollaron las siguientes opciones teniendo en cuenta un conjunto completo de Primavera datos:

### 2022:

- demografía estudiantil y matriculación;
- programas educativos: CTE, educación especial, programas alternativos y preescolar;
- condiciones y capacidad de las instalaciones; tamaño del campus, terreno urbanizable; y proximidad a los estudiantes, otras escuelas y recursos comunitarios;
- medidas de las preferencias de las partes interesadas en cuanto a los criterios de planificación.

Además de soluciones para instalaciones, como nuevas escuelas, escuelas de sustitución, renovaciones y ampliaciones de edificios, Las partes interesadas del SFMP consideraron soluciones sistémicas y resultados operativos alternativos, incluyendo la reconfiguración de grados, la política de matriculación, escenarios de consolidación «más nuevos y menos numerosos» y programas temáticos magnet. Como mínimo, se planificaron renovaciones y mejoras prioritarias para todas las escuelas.

#### Feb-May

2022:

El Comité Escolar de Salem revisa los datos sobre transporte y modifica la política de transporte para mejorar la eficiencia.

### Mar

A petición del Comité Escolar, el Dr. Zrike ofrece una presentación sobre las tendencias de matriculas y asignación de SPS. Vídeo; Diapositivas 2023:

#### Mar

El Comité Escolar lleva a cabo un retiro para debatir sobre la elección de escuela, la 2024: configuración de grados y los datos de transporte. Diapositivas

Mayo 2024: En previsión de la necesidad de ajustar el tamaño de las operaciones en todo el distrito, el superintendente Zrike invita a la comunidad a una serie de reuniones comunitarias. "con el fin de recolectar las "opiniones de la comunidad sobre la configuración de nuestras escuelas primarias, secundarias y superior, así como sobre la política de elección intraescolar de Salem". Dr. Zrike facilita estas reuniones y proporciona comentarios al Comité Escolar.

Mayo 2024: La directora financiera de la ciudad de Salem, Anna Freedman, presenta el Presupuesto operativo anual y plan de capital para 2026-2030 a la ciudad de Salem. En él, la Sra. Freedman proyecta una previsión financiera a cinco años que se puede consultar en la página 196 de la presentación. El superintendente adjunto de finanzas del distrito colabora estrechamente con la directora de finanzas de la ciudad para anticipar la posible financiación para el próximo año fiscal.

Agosto

El Comité Escolar y el Sindicato de Docentes de Salem acuerdan un contrato histórico que 2024: aumenta los salarios de los docentes en un 4.25 % durante el primer año y un aumento promedio del 19 % durante la vigencia del contrato; estos son salarios competitivos en comparación con las comunidades vecinas. Se puede encontrar una descripción general del contrato aquí.

Sep 2024: La directora adjunta de Finanzas Pauley informa al Comité Escolar sobre el ciclo presupuestario del año fiscal 2025 y describe los retos presupuestarios importantes a los que se enfrentará el distrito en el ciclo del año fiscal 2026. El Dr. Zrike explica que, con la eliminación gradual de los fondos ESSER y el aumento de la inflación, el distrito debe comenzar a ajustar sus operaciones para hacer frente a esos retos y pagar a los educadores lo que se les debe y lo que se merecen. Vídeo.

Nov 3 2024: La directora adjunta de Finanzas, Pauley, ofrece una presentación de seguimiento al Comité Escolar sobre las preocupaciones presupuestarias para el año fiscal 2025. Se incluye aquí la evaluación de la Sra. Pauley de que las nuevas políticas y procedimientos de transporte han dado lugar a una mayor eficiencia en lo que respecta al transporte en autobús. Vídeo; diapositivas.

Mayo

Se aprueba el presupuesto para el año fiscal 2026, y el Dr. Zrike, la superintendente adjunta Pauley, el vicepresidente Cruz y otros afirman que el Comité Escolar debe tomar 2025: decisiones difíciles antes del próximo año fiscal si el distrito quiere seguir apoyando a los estudiantes de manera eficaz. Libro del presupuesto; Vídeo; Resumen

Cannon Design, que trabajó en el Plan Maestro de Instalaciones 2022, ha sido invitado a un retiro del Comité Escolar para dirigir al comité en ejercicios de lluvia de ideas con los siguientes objetivos en mente:

Junio

2025:

- Iniciar un debate estratégico sobre los programas y las instalaciones de la escuela primaria de Salem.
- Revisar las opciones de escuelas primarias consideradas en el Plan Maestro de Instalaciones Escolares 2022.
- Revisar las condiciones actuales, la matriculación prevista, la capacidad de la escuela y las instalaciones.
- Reexaminar las posibles opciones para su futura implementación.

Durante el retiro, el Comité Escolar desarrolla varios escenarios para la consolidación escolar. Sin embargo, ni el Comité Escolar ni Cannon son expertos en implementación, y el Comité Escolar necesita más datos. Presentación del retiro; resumen del retiro.

## Sep **2025**:

El Comité Escolar contrata a los consultores Sarah Faude y Dan Anderson, expertos en educación con experiencia en gestión escolar y elección de escuelas dentro del distrito, para llevar a cabo un análisis de las opciones de ahorro de costos, incluyendo el cierre de escuelas, la fusión de escuelas, la elección de escuelas dentro del distrito y el transporte, entre otras opciones. Los consultores realizan un análisis de todos los datos históricos y las aportaciones de la comunidad, y se reúnen con los líderes del distrito, los miembros del Comité Escolar y los grupos de estudiantes y padres/tutores para evaluar las opciones.

### Oct **2025**:

El superintendente Zrike, el alcalde y un miembro del Comité Escolar se reúnen con cada grupo de escuelas primarias, incluido el Centro de Educación Infantil (ECC), en un total de siete reuniones para presentar el proceso mediante el cual el Comité Escolar tomará una decisión sobre la reconfiguración escolar durante los próximos dos meses. El Dr. Zrike y el miembro del Comité Escolar presentan el proceso en las siguientes diapositivas y luego responden a las preguntas de los maestros, padres y tutores durante una hora o una hora y media. A cada reunión asisten entre 30 y 50 personas, incluidos representantes del Sindicato de maestros de Salem. Todas las preguntas planteadas en las reuniones se comunican tanto a los consultores como al Comité Escolar. Las preguntas se pueden consultar aquí.

Los doctores Faude y Anderson presentan cuatro posibles opciones para la reconfiguración escolar para que el Comité Escolar las considere a lo largo de seis semanas. La presentación completa con diapositivas se puede encontrar aquí, y una hoja de cálculo con el resumen se puede encontrar aquí.

### Nov 3

# 2025:

Las audiencias públicas para recabar opiniones están programadas en dos fechas diferentes:

- Lunes, 17 de noviembre (5 p. m.) en la escuela Saltonstall (se proporcionará interpretación en español y portugués).
- Martes, 25 de noviembre de 2025 (6:30 p. m.) en la Escuela Horace Mann Laboratory (se proporcionará interpretación al español y al portugués).

El Comité Escolar anima a la comunidad a enviar sus comentarios a: reconfiguration@salemk12.org

#### Dec

2025:

El Comité Escolar decide si se someterá a votación una de las recomendaciónes.